

Systeex Brandschutzsysteme GmbH konnte in 2018 das Servicegeschäft weiter ausbauen und das Jahresergebnis deutlich steigern

- ***Erfreuliche Entwicklung sämtlicher betriebswirtschaftlicher Kennzahlen 2018***
- ***Guter Auftragseingang 2018 stellt die weitere Vollausslastung der Kapazitäten sicher***
- ***Eröffnung neuer Servicestandorte in Köln in 2018 sowie Anfang 2019 in Bremen und Lutherstadt Wittenberg***

Hanau, 06.02.2019 | Die Systeex Brandschutzsysteme GmbH ist weiter auf Erfolgskurs. So wurden im Geschäftsjahr 2018 neue Aufträge von insgesamt 57,7 Mio. EUR akquiriert und die Zielgröße des Eigenkapitals der Gesellschaft in Höhe von 5,0 Mio. EUR übertroffen. Unverändert hat die Systeex Brandschutzsysteme GmbH auch im letzten Geschäftsjahr keine Bankdarlehen in Anspruch genommen.

Auch 2018 konnten wieder zahlreiche Aufträge von Stamm- und Neukunden, wie z. B. BMW, Porsche, Ensinger, DHL, Lidl oder Real sowie Sanofi und Sartorius abgewickelt werden.

Folgende Aufträge sind besonders erwähnenswert:

- Sprinkleranlagen für Unternehmen aus der Lebensmittelindustrie wie z. B. Houdek, Fleisch- und Wurstwarenfabrikant aus Arzberg sowie die Molkerei Sachsenmilch in Leppersdorf.
- Brandschutzanlagen für Unternehmen aus der produzierenden Industrie, wie z. B. Neubau der Papierfabrik von Köhler in Kehl sowie ein Reifenlager von PneuHage in Speyer.
- Sprinkleranlagen für ein Hochregallager Engelbert Strauß in Schlüchtern.
- Sanierungen der Messehalle und des Global Towers (ältestes, unter Denkmalschutz stehendes, Hochhaus) in Frankfurt.

Solche Projekte stellen besonders hohe Anforderungen an die termingerechte Ausführung. Systeex wird dem gerecht durch ein hohes Maß an Know how und Erfahrung in der Planung, der Projektabwicklung und durch besonderes Engagement aller Mitarbeiter. Mit diesen prestigeträchtigen Projekten war das Neuanlagengeschäft zum wiederholten Mal sehr erfolgreich.

Aber auch der bundesweit tätige Service konnte eine weitere Steigerung der abgeschlossenen Kundendienst- und Wartungsverträge erzielen und mit mehr als 40 % zur Gesamtleistung 2018 beitragen.

Parallel hat Systeex in der zweiten Jahreshälfte den Servicestandort Köln eröffnet. In der Zukunft wird zudem der, im Januar 2019 neu eröffnete, Standort in Bremen zum organischen Wachstum beitragen.

Mit der Übernahme des Anlagevermögens und aller Mitarbeiter der ehemaligen M & B Montage und Demontage Service GmbH durch Systeex wurde am 01.02.2019 ein weiterer Servicestandort eröffnet und zwar in Lutherstadt Wittenberg.

Auch für dieses Jahr erwartet Systeex ein gutes Marktumfeld und die Fortsetzung der positiven Unternehmensentwicklung.

Mehr über die Leistungen von Systeex Brandschutzsysteme GmbH

Die Systeex Brandschutzsysteme GmbH ist erst seit Oktober 2015 unter der neuen Marke Systeex auf dem deutschen Brandschutzmarkt tätig. Gleichwohl verfügt Systeex über die 40-jährige Erfahrung und die nachweisliche Branchenkompetenz seiner Vorgängerunternehmen Rudolph Otto Meyer (R.O.M.) sowie der Imtech Brandschutz GmbH. Mit einem flächendeckenden Standortnetz in Deutschland, über 350 hochmotivierten Mitarbeitern sowie einem hohen Qualitätsstandard gehört Systeex heute zu den Top 5 der deutschen Brandschutzbranche. Systeex ist von der VdS Schadenverhütung GmbH zertifiziert und bietet Wasserlöschanlagen und Gaslöschanlagen für alle Bereiche an. Dies umfasst Projektieren, Liefern, Montieren und Warten von Löschanlagen nach allen europäischen und US-amerikanischen Standards wie FM Global und NFPA. Zu den Kunden von Systeex zählen namhafte und renommierte Unternehmen aus verschiedenen Marktsegmenten der Industrie, dem Handel, der Logistikbranche sowie aus dem Dienstleistungssektor.



Ausbildung an der Systeex-Demoanlage

Neben diesen erfolgreichen Entwicklungen der operativen Unternehmensbereiche wurde in 2018 die Institutionalisierung des anfänglichen Weiterbildungsprogramms für Sprinklermonteure zur Systeex Academy vollzogen. Das Lehrgangskonzept, der hohe Praxisbezug und die ausgezeichneten Ausbildungsbedingungen in Hanau haben sich bestens bewährt und werden auch künftig die konsequente Weiterbildung von Sprinkler- und Servicemonteuren, Obermonteuren, Bauleitern und Projektleitern gewährleisten.

„In das Jahr 2019 gehen wir mit einem ausgezeichneten Auftragsbestand und mit großer Zuversicht.“, sagt der Geschäftsführer Christian Hilsdorf. „Die Strategie, unsere deutschlandweite Präsenz weiter auszubauen, verfolgen wir konsequent, auch in der vor uns liegenden Zeit. Und wir arbeiten unverändert gemeinsam mit unseren engagierten Mitarbeitern an unserer Zielsetzung, das beste Unternehmen unserer Branche zu werden.“

Kontakt:

Systeex Brandschutzsysteme GmbH, Christian Hilsdorf, Kinzigheimer Weg 106, 63450 Hanau
Telefon: +49 (0) 6181 / 9452-0, Homepage: www.systeex.de, E-Mail: info@systeex.de

Mehr über die Leistungen von Systeex Brandschutzsysteme GmbH

Die Systeex Brandschutzsysteme GmbH ist erst seit Oktober 2015 unter der neuen Marke Systeex auf dem deutschen Brandschutzmarkt tätig. Gleichwohl verfügt Systeex über die 40-jährige Erfahrung und die nachweisliche Branchenkompetenz seiner Vorgängerunternehmen Rudolph Otto Meyer (R.O.M.) sowie der Imtech Brandschutz GmbH. Mit einem flächendeckenden Standortnetz in Deutschland, über 350 hochmotivierten Mitarbeitern sowie einem hohen Qualitätsstandard gehört Systeex heute zu den Top 5 der deutschen Brandschutzbranche. Systeex ist von der VdS Schadenverhütung GmbH zertifiziert und bietet Wasserlöschanlagen und Gaslöschanlagen für alle Bereiche an. Dies umfasst Projektieren, Liefern, Montieren und Warten von Löschanlagen nach allen europäischen und US-amerikanischen Standards wie FM Global und NFPA. Zu den Kunden von Systeex zählen namhafte und renommierte Unternehmen aus verschiedenen Marktsegmenten der Industrie, dem Handel, der Logistikbranche sowie aus dem Dienstleistungssektor.